

...menschliches...

## Malerei von Angelika Oft-Roy in der Orthopädischen Klinik



Gut gelaunt auf der Vernissage (v.l.): Ärztlicher Direktor Prof. Dr. Werner Siebert, Malerin Angelika Oft-Roy, Personalleiterin Kerstin Querl und Geschäftsführer Volker Horn



Foto: Nassan Safjan

Die Idee hatte Personalleiterin Kerstin Querl: „Der neue Südflügel unserer Klinik mit großzügigen Fluren und Tagungsräumen eignet sich hervorragend, um Künstlern und Künstlerinnen Gelegenheit zu geben, ihre Bilder auszustellen.“ Geschäftsführer Volker Horn war von der Idee sofort begeistert und Kerstin Querl – selbst künstlerisch ambitioniert wie man beim Bemalen des Spielzimmers (s.o.) sieht – ging engagiert ans Werk.

Den Einstand gab die nordhessische Malerin Angelika Oft-Roy unter dem Titel ...menschliches... am 18. August 2005 mit Akt- und Porträt-Bildern in

unterschiedlichen Formaten und Techniken. Die 50-jährige Malerin ist seit 15 Jahren aktiv und durch eine Reihe von Ausstellungen u. a. im Landgericht und im Kulturbahnhof in Kassel bekannt.

Kerstin Querl nahm die Gäste der Vernissage mit auf eine Reise durch das Wirken und Schaffen der Künstlerin und erläuterte so manche Entstehungsgeschichte der Bilder.

Geschäftsführer Volker Horn ist sich mit seiner Personalleiterin einig: „Diese Ausstellung war eine gelungene Sache und ist Auftakt für die weitere Präsentation von Kunst in unserem Süd-

flügel. Wir freuen uns, dass sich bereits Künstler und Künstlerinnen für eine Ausstellung ihrer Werke in der Orthopädischen Klinik interessieren.“

Bis zum 31. Oktober besuchten viele Kunst interessierte Besucher, Beschäftigte und Patienten die Ausstellung. Einen Einblick in die Vielseitigkeit der Künstlerin erhält man indes am besten durch einen Besuch im Atelier der Malerin in der alten Schule von Elgershausen, Poststraße 6. Dort bietet Angelika Oft-Roy auch Malkurse an. (hei)  
Nähere Informationen bei:  
Angelika Oft-Roy Tel: 0561/3168745  
oder Mobil: 0170/5533039